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La ciudad
de la torre
Instituciones y vecinos involucrados con el Proyecto Toma
de Agua presentaron los lineamientos principales de la
ambiciosa iniciativa que propone crear un polo histórico,
recreativo y turístico en el predio localizado en avenidas
Montevideo y Palo Blanco.
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La lista con que el Frente
Renovador y otros sectores
pretendían participar de las pri-
marias locales del Frente de
Todos quedó definitivamente
fuera de carrera. Si bien desde

el sector se animó hasta la últi-
ma instancia la esperanza de
que la junta electoral partidaria
revirtiera su disposición inicial,
el período de revisión con-
cluyó, por lo que el oficialismo

no tendrá internas.
En los últimos días, los in-

tegrantes de “Todos por Beris-
so” emitieron un comunicado
en el que se refirieron a prácti-
cas ‘poco democráticas’ para
explicar la ausencia de su bole-
ta en el cuarto oscuro. “Quisi-
mos y nos impidieron participar
en estas elecciones a pesar de
estar legitimados para hacerlo”,
expresaron, confirmando su ali-

neamiento con el Frente de To-
dos y afirmando que el espacio
‘Todos por Berisso’ continuará
cohesionado más allá de esta
instancia electoral. “Con más e-
nergía vamos a seguir trabajan-
do para la próxima oportunidad
y tengan plena confianza de que
en los próximos dos años segui-
remos estando junto los veci-
nos. Nada se detiene, todo con-
tinúa”, concluyeron.
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La boleta encabezada por Celi no estará en el cuarto oscuro
La junta electoral del Frente de Todos no
revirtió su decisión inicial y finalmente no
habrá internas en las primarias del Frente
de Todos local.

Integrantes locales del Par-
tido Intransigente manifestaron
su intención de participar de las
primarias berissenses del Fren-
te de Todos. No sólo eso, sino
que también efectuaron todos
los trámites para que la lista
que confeccionaron, encabeza-
da por Dante Calderón, pudiera
estar en el cuarto oscuro. Sin
embargo, haciendo alusión a
‘avales insuficientes’, la junta
electoral del frente oficialista
terminó ‘bajando’ la lista, si-
guiendo una línea que utilizó
frente a otras varias postulacio-
nes.

“Esto fue un asalto a la ilu-
sión”, calificó el apoderado de
la nómina del PI, Néstor More-
lli. “Estamos en una sociedad
democrática, pero algunos se
escabullen de esa situación”, a-
severó también.

Luego de que la Junta Elec-
toral del Frente de Todos diera
a conocer su resolución, el par-
tido planteó un recurso final
que tampoco encontró eco.
“Que nos falten avales es una
mentira porque teníamos de
más y porque la realidad mues-
tra que lo mismo le ocurrió a
muchas otras listas. Lamenta-

blemente no nos dieron la posi-
bilidad de participar”, cues-
tionó Morelli.

El referente local del PI
describió que no efectuarán
nuevas acciones porque no
tendría sentido ya que las mis-
mas se definirían pasado el
proceso electoral. A la vez ex-
presó su malestar por la inhabi-
litación con que debieron en-
frentarse. “Me parece que es u-
na excusa para seguir con los
mismos intendentes, pero de
esta manera no se permite pre-
sentar otra opción dentro del
mismo espacio. Esto ocurrió en
muchos municipios”, señaló.

En el ámbito partidario, la
noticia causó desagrado, aun-

que por el momento no se pien-
sa en dar un portazo. “La con-
vención partidaria decidirá si
seguimos como parte del Fren-
te de Todos, porque estamos de
acuerdo en general con la polí-
tica del gobierno nacional. Pero
la baja de la lista es una deci-
sión de autoridades partidarias
que a veces se toman atribucio-
nes que no les corresponden.
Pedimos que se respete la de-
mocracia para todos por igual”,
expuso.

Finalmente, desde la mesa
directiva del PI Berisso, se a-
gradeció a quienes tuvieron la
vocación de integrar la lista de
pre-candidatos, así como a
quienes ofrecieron sus avales.

El PI cuestiona decisión de la junta
electoral del Frente de Todos 
Tras conocerse que su lista no podrá participar
de la primaria del oficialismo.

Las concejales Miriam
Larrañaga y Martina Drkos se
sumaron el lunes en San Vi-
cente a un encuentro federal
convocado por la Federación
Argentina de Municipios /
Red Federal de Concejalas
que presidió la pre-candidata

a diputada nacional Victoria
Tolosa Paz. Entre otras asis-
tentes estuvieron también las
referentes provinciales y na-
cionales Estela Díaz, Malena
Galmarini, María Higonet
(coordinadora de la red) y
Cristina Álvarez Rodríguez.

Encuentro de legisladoras
del Frente de Todos

El modelo de boleta
que finalmente no
será impreso, luego
de que la 507 no
fuera convalidada
por la junta electoral
del Frente de Todos.
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El pasado sábado, referen-
tes locales de la línea ‘Santilli’
en las primarias de Juntos reco-
rrieron junto al senador provin-
cial Walter Lanaro instalacio-
nes de los clubes Villa España,
Trabajadores de la Carne y De-
portivo Gimnasista para entre-
gar pelotas y bolsitas con golo-
sinas por el Día de la Niñez. De
la actividad participaron entre
otros los pre-candidatos a con-
cejal Jorge Marc Llanos y Na-
talia Moracci, así como la pre-
candidata a consejera escolar
Noelia Stapich. “Consideramos
imprescindible resguardar la
actividad de los clubes bonae-
renses, tan golpeados por la cri-
sis que nos toca vivir. Es mo-

mento de cambiar y elegir la
reactivación”, plantearon desde
el sector.

EN VILLA NUEVA CON LA
DIPUTADA CAMPAGNOLI

Los pre-candidatos locales
del sector compartieron días
después una recorrida por Villa
Nueva junto a Marcela Cam-
pagnoli, diputada nacional de
la Coalición Cívica-ARI en la
bancada Juntos por el Cambio.

La actividad apuntó a escu-
char los reclamos de los veci-
nos, entre los que sobresalieron
los formulados por comercian-
tes, quienes manifestaron su
angustia por la falta de un a-

compañamiento real ante la e-
mergencia económica que en-
frentan.

También se realizó una vi-
sita a la parroquia Nuestra
Señora de Loreto, para conver-

sar con el padre Julio César Pa-
larino acerca de la situación en
el barrio y de la gran labor so-

cial que se desarrolla desde e-
ses sitio para ayudar a la comu-
nidad.

Candidatos de Juntos en recorrida por instituciones y barrios

Más de quince equipos par-
ticiparon el domingo al me-
diodía del torneo de fútbol-te-
nis para jóvenes organizado
por integrantes de la Lista 3 del
frente Juntos, que encabeza co-
mo pre-candidato a concejal
Matías Nanni.

En sintonía con el slogan
que impulsa el pre-candidato a
diputado nacional Facundo
Manes, el torneo fue bautizado
“#DarElPaso” y contó con la
presencia del periodista y refe-
rente quilmeño de Juntos Wal-
ter Queijeiro, quien integra la
lista de pre-candidatos a dipu-
tado provincial por la tercera
sección electoral.

Además de ingresar a la

cancha para participar activa-
mente del cierre de la compe-
tencia, la dupla Queijeiro-Nan-
ni recorrió junto a otros inte-
grantes de la lista 3 el Parque
Cívico, en donde se realizaba
una habitual Feria de Artesa-
nos.

“Es fundamental que el de-
porte sea una política pública
para el municipio y por eso de-
cidimos hacer esta actividad”,
señalaron los candidatos en
conversación con vecinos ante
quienes expusieron sus pro-
puestas.

“Estamos muy contentos
con la respuesta de los vecinos
a nuestra propuesta. Vamos a
seguir caminando cada rincón

de la ciudad”, mencionó Nanni,
destacando el entusiasmo de
quienes tuvieron la oportuni-
dad de charlar un rato con
Queijeiro, invitado especial de
la jornada.

Cabe mencionar que entre
otros pasos de campaña, el sec-
tor abrió en los últimos días un
local en Montevideo entre 28 y
29, efectuó caminatas por dife-
rentes barrios, entre ellos el de

calle Unión,  y adhirió al Día
de la Niñez sumándose a una
recorrida organizada por la Ju-

ventud Radical para repartir ca-
ramelos en diferentes espacios
verdes del distrito.

PASOS DE CAMPAÑA DE LA LISTA 3 DEL FRENTE JUNTOS

Fútbol-tenis con Walter Queijeiro como invitado especial
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EN COMPAÑÍA DE WALTER QUEIJEIRO

Candidatos de la lista 9F de Juntos visitaron clínica y museo
Los pre-candidatos a con-

cejal de la lista 9F en la prima-
ria de Juntos continúan con sus
actividades de campaña. Enco-
lumnados detrás de la pre-can-
didatura a diputado nacional de

Facundo Manes, Gabriel Kon-
dratzky, Florencia Matanó y
Juan Bandarenko efectuaron el
pasado fin de semana una reco-
rrida por clínica Mosconi y el
Museo 1871 junto al periodista

deportivo y candidato a diputa-
do provincial por la tercera sec-
ción electoral Walter Queijeiro.

En la clínica, la comitiva
fue recibida por el Dr. Ángel
Rivero, quien describió la gra-

ve situación financiera del esta-
blecimiento, administrado por
una cooperativa hasta tanto se
conozca un plan de municipali-
zación al que hiciera referencia
el gobierno comunal meses

atrás.
“Desde el Concejo estare-

mos muy atentos para que
ningún vivo, mediante manio-
bras turbias, intente quedarse
con la cooperativa, que debe
seguir siendo de los trabajado-
res, ni intente quedarse con el
inmueble”, expuso Kondratzky.

Junto a un Queijeiro sor-
prendido por los servicios que
consiguió montar la cooperati-
va de la salud, Florencia Ma-
tanó, segunda pre-candidata a
concejal, destacó la labor que
los trabajadores de la clínica re-
alizaron durante lo que va de la
pandemia, aseverando que “pu-
sieron en riesgo su propia salud

a pesar de los magros salarios
que perciben”.

Los candidatos se dirigie-
ron luego al Museo 1871, en
donde fueron recibidos por su
presidente Oscar Rodríguez,
que abrió las puertas de la insti-
tución especialmente para las
visitas. Tras una recorrida por
el sitio en el que se exhiben ob-
jetos de los 150 años de historia
que lleva escrita la ciudad, el
pre-candidato a concejal en ter-
cer término, Juan Bandarenko,
resaltó la gran labor que desa-
rrolla la asociación a cargo del
Museo, aún cuando no cuenta
con apoyo concreto de organis-
mos del Estado.

Reclamos de Autoconvocados de la Salud del AMBA
“Esenciales para el pueblo,

invisibles para los gobiernos”.
Tal es la forma en que se pre-
senta la organización Autocon-
vocados de la Salud del AM-
BA al hacer pública una serie
de reclamos relacionados con
el presente de los trabajadores
del sector.

En la naciente organiza-
ción convergen por ejemplo
trabajadores autoconvocados
del sector Enfermería del hos-
pital Larrain, que se plegaron a
varias movilizaciones en los

últimos meses. “Nos vemos en
la obligación de salir a las ca-
lles y tomar medidas concretas
en conjunto”, indican.

Entre los reclamos funda-
mentales figura el de un au-
mento salarial de urgencia, con
el fin de que los sueldos inicia-
les estén en la línea del valor
de la canasta familiar y que se
ponga fin al ‘pluriempleo’, que
“se paga con la salud y la vida
de pacientes y trabajadores”.

También se pide un masivo
pase a planta permanente y re-

conocimiento profesional, exi-
giendo dejar de lado trabajo in-
formal disfrazado de becas,
monotributo o contratos ‘basu-
ra’, “que sólo generan inestabi-
lidad y excluyen”.

Otro punto importante del
petitorio tiene que ver con la
generación de un ‘régimen de
insalubridad’ que contemple u-
na reducción de la jornada la-
boral diaria y semanal por e-
jemplo para el turno noche, la
provisión de ropa de trabajo y
elementos de seguridad sufi-

cientes y de calidad.
Desde la organización tam-

bién se reclama la institución
de una pensión igual a la ca-
nasta familiar para las familias
del personal fallecido en pan-
demia y la implementación y
cumplimiento de la Ley Mica-
ela contra la violencia de géne-
ro.

Para conocer más acerca
de los planteos de la organiza-
ción se puede buscar en redes
‘Autoconvocadxs de Salud
AMBA’.
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La lista 10 dará pelea en la primaria del FIT - Unidad

El martes, Alejandro Bodart,
candidato a diputado nacional en
la interna del Frente de Izquierda
y los Trabajadores - Unidad por
la lista 10 “(R) Evolucionemos la
Izquierda” del MST realizó una
visita de campaña a la ciudad. La
nómina que encabeza, cabe men-
cionar, competirá en primarias
con la referenciada en la figura
de Nicolás del Caño.

La recorrida comenzó a me-
dia mañana en el Parque Cívico,
donde los candidatos se entrevis-
taron con trabajadores y dialoga-
ron con los medios.

Allí, Bodart se refirió a una
de las propuestas fundamentales
del sector: dejar de pagar la deu-
da externa. En tal sentido, hizo a-
lusión a un acto de los últimos
días en el que el gobernador Ki-
cillof se refirió al endeudamien-
to. “Kicillof habla de deuda y vi-

viendas, pero negocia para se-
guir pagando el ‘endeudamiento
histórico’ que cuestiona, cuando
podían construir 25 mil vivien-
das populares si dejaban de pa-
gar”, advirtió.

“Para tener ‘casa propia’ y a-
tacar el déficit habitacional, en
vez de 56 créditos, Kicillof podía
haber construido 13.000 vivien-
das con los 61.700 millones de
pesos que destina a pagar ‘Servi-
cios de la deuda pública’ confor-
me a lo que marca el Artículo 2º
del Presupuesto, y hacer otras
7.500 viviendas más con lo des-
tinado al pago de intereses a los
bonistas. Generaría además 125
mil puestos reales de trabajo, en
particular para nuestra juven-
tud”, consignó en el mismo sen-
tido.

El dirigente del MST la-
mentó que en una región que a-

loja un importante polo indus-
trial, dada la presencia de empre-
sas como el Astillero Río Santia-
go, Siderar, YPF, Air Liquide o
el propio Puerto La Plata, ‘reine
la desigualdad social y la falta de
empleo’.

“El Astillero casi no produ-
ce, cuando el presidente Fernán-
dez y Kicillof podrían anular el
veto parcial de Macri sobre la ley
de la industria naval y asegurar
fondos para construir barcos de
bandera para patrullar nuestro
mar, depredado por las multina-
cionales”, expresó. “Además se
podría renovar y reparar la flota
pesquera que cuenta con un 70%
de barcos de gran antigüedad,
generando trabajo e incorporan-

do a jóvenes sin empleo”, com-
pletó.

Siempre haciendo alusión al
ARS, criticó lo que definió como
un proyecto ‘privatista’. “Disfra-
zado de cambio de figura jurídi-
ca, el proyecto abre la puerta a
los capitales privados, a más pre-
carización y baja salarial. El asti-
llero debe ser 100% estatal, pero
bajo control y administración o-
brera. Eso es posible”, aseguró,
considerando que la Provincia
tiene fondos, pero que también
se debería dejar de pagar fletes a
buques extranjeros por U$S
7.000 millones al año, para vol-
car esos recursos a una flota de
bandera.

Otro ítem al que Bodart se

refirió en su paso por la ciudad
fue el del medio ambiente. “Es
preciso que el gobierno escuche
a vecinos y organizaciones que
enfrentan la contaminación en
Ensenada y Berisso y reclaman
la protección del ecosistema ri-
bereño y de las islas”, pronunció.

Tras la caminata por la zona
céntrica de Berisso, la comitiva
se dirigió a Ensenada, en donde
participó de una chocolateada en
Plaza Belgrano, a la que siguió
una nueva caminata. Por la tarde,
la actividad se concentró en la
ciudad de La Plata.

LA LISTA A NIVEL LOCAL

La lista 10 en la primaria

del Frente de Izquierda está in-
tegrada en el paño local por los
pre-candidatos a concejal Patri-
cia Mesa, Emanuel Vega, María
Marta Días, Diego Jiménez,
Daniela Gutiérrez, Salomón
Coronel Benavidez, Lorena Re-
chudi, Alexis Mera, Leonela
Barraza y Alexis Potulnisky,
con Melanie Gómez, Mauro De
la Lama, Carolina Müller,
Matías Luján, Julia Camacho y
Gabriel Fleita como suplentes.
Para el Consejo Escolar, los
nombres propuestos son los de
Roberto Díaz Acosta, Thalia
Montoya y Fabián Gutiérrez,
más los de Milagros Gómez,
Diego Moreira y Miriam Gó-
mez en calidad de suplentes.

El pre-candidato a diputado nacional Alejandro
Bodart, adversario de Nicolás del Caño en la
primaria del Frente de Izquierda, visitó la ciudad
para acompañar la presentación de los
representantes del sector a nivel local.

El jueves de la semana pasa-
da, integrantes de la lista local
del Proyecto Justo, Social y Hu-
manista se reunieron para avan-
zar en la articulación de propues-
tas de cara a las PASO sobre cin-
co ejes que el sector considera
fundamentales: ética, trabajo pa-
ra todos, democracia participati-
va, desarrollo sustentable y eco-
logía.

En el área ambiental, una i-
niciativa en la que se trabaja a-
punta a brindar una solución a
las emanaciones de hollín de Ox-
bow-Copetro. La idea que se a-
naliza es la de proponer un siste-

ma de ‘recuperación de volátiles’
que genere electricidad.

“El calor que hoy se pierde a
la atmósfera por las chimeneas
sería reconducido a intercambia-
dores de calor llenos de agua, la
cual se convertiría en vapor al
ser calentada por los gases volá-
tiles. El vapor es usado para im-
pulsar turbinas de vapor y estas a
su vez acopladas a máquinas ge-
neradoras producen energía eléc-
trica”, explicó Javier Magnani,
integrante de la lista de pre-can-
didatos a concejal.

Desde el frente también se
reivindica el trabajo de asamble-

as vecinales en materia ambien-
tal, ponderando por ejemplo un
plan de manejo que dichas orga-
nizaciones desarrollaron para el
humedal urbano del canal Géno-
va.

Cristina Müllen, pre-candi-
data a concejal en primer térmi-
no, explicó que el espacio propo-
ne acompañar el trabajo territo-
rial que en diferentes barrios de-
sarrollan los propios vecinos, fo-
mentando las ‘mesas barriales’,
en donde se discuten los proble-
mas propios de cada zona del
distrito.

Otra iniciativa que el Pro-

yecto Justo, Social y Humanista
propone es la de crear una Renta
Básica Universal (RBU) que
permita cubrir las necesidades de
los argentinos en relación a ali-
mentos, salud y educación, supe-
rando el esquema de planes so-
ciales clientelistas.

También en el plano nacio-
nal, se acompaña el denominado
Plan Naval Argentino, para
construir cientos de barcos de di-
versas características, y los pro-
yectos de Transporte por Agua
con Reserva de Cargas y del
Fondo de Desarrollo de la Indus-
tria Naval Nacional, entre otros.

El Proyecto Justo Social y Humanista diseña su propuesta
sobre cinco ejes



Quedó inaugurado la sema-
na pasada el Centro de Acceso
a la Justicia (CAJUS) corres-
pondiente a Berisso. La oficina
provincial funcionará en 166
entre 9 y 10, en el edificio que
alojara al Sindicato de la Carne
y la Mutual 10 de Junio.

Los CAJUS, cabe mencio-
nar, son organismos del Estado
provincial que funcionan en la
órbita del Ministerio de Justicia
y Derechos Humanos y brindan

atención y asesoramiento frente
a numerosas situaciones, entre
ellas las relacionadas con el ac-
ceso a la salud; problemas habi-
tacionales; seguridad social; de-
rechos laborales; asesoría y a-
compañamiento ante situacio-
nes de violencia de género.

El acto inaugural, que reu-
nió a numerosos funcionarios,
estuvo encabezado por el minis-
tro provincial de Justicia y De-
rechos Humanos, Julio Alak, el

intendente Fabián Cagliardi, y
la directora provincial de Acce-
so a la Justicia y Asistencia a la
Víctima, Lucía Iañez.

“Este lugar tiene por objeti-
vo recibir y atender a aquellas
personas que no tienen recur-
sos para pagar a un abogado”,
detalló Alak durante la presen-
tación. En el mismo sentido se
pronunció Cagliardi, quien
consignó que el objetivo con la
apertura de esta sede es ‘acer-

car derechos a los vecinos’.
“Ahora podrán asesorarse en
un espacio cercano a sus hoga-
res”, manifestó, describiendo
que el servicio se integra al que
ya brindan distintas dependen-
cias como el área de Niñez y
Adolescencia, el Juzgado de
Paz y la dirección de Violencia
de Género y Diversidad, cons-
tituyendo lo que denominó un
‘polo que facilita el acceso de
los vecinos a la justicia’.
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Quedó inaugurado el Centro Provincial de Acceso a la Justicia

La Resolución se conoció
esta semana. El Dr. Francisco
José Terrier, titular del tribunal
en lo Contencioso Administra-
tivo 3 del Departamento Judi-
cial La Plata, quien había dis-
puesto una medida cautelar que
suspendía la ejecución del pro-
yecto gastronómico “Meeat”
de Pachan Food SRL en el Par-
que Cívico local, resolvió aho-
ra hacer lugar a las pruebas
presentadas por los responsa-
bles del emprendimiento y re-

solvió levantar la medida, en-
tendiendo que la instalación del
comercio “no reviste un perjui-
cio al medio ambiente”.

Conforme a lo analizado
por el Juez, el recurso de Am-
paro por la transgresión de
principios ambientales que so-
licitara Emiliano Stapich de la
agrupación Eco Puente, con el
patrocinio de la abogada Da-
niela Goga, carece de ‘entidad
considerada’.

El fallo describe que de las

pruebas presentadas por los pa-
trocinantes del local gastronó-
mico y de la municipalidad sur-
ge que no aparece lesión al me-
dio ambiente. Entre los Consi-
derandos que aparecen en el es-
crito, se establece que no se
constató podado o talado árbo-
les y que la cuestionada cons-
trucción se monta sobre conte-
nedores. A la vez, se menciona
que la obra ya se encuentra
prácticamente concluida y que
únicamente resta poner en fun-
cionamiento detalles menores o
servicios. “Mantener vigente la
medida precautoria dictada a
fin de preservar el ambiente,
podría resultar no solamente

abstracto, sino además redun-
dante y superfluo”, se lee en la
sentencia.

Otro punto al que hace re-
ferencia el fallo es el último es-
tudio ambiental presentado por
la empresa concesionaria, que
no fue objetado ni mencionado
por los denunciantes.

En definitiva, el Dr. Terrier
ordenó el levantamiento de la
medida cautelar dictada con fe-
cha 22 de junio del corriente
año.

SE RETOMAN LAS OBRAS

Rubén ‘Lelo’ Josef, res-
ponsable del emprendimiento,
expresó su satisfacción al co-

nocer lo dispuesto por Terrier.
“El mismo Juez que hizo la
cautelar, la levantó por no tener
fundamentos. La empresa Pa-
chan pagó un nuevo estudio
ambiental donde se contrató a
un geólogo, que comprobó que
no hubo daños al medio am-
biente. Decían que habíamos
cortado árboles, que dañába-
mos el medio ambiente, pero
todo lo denunciado fue todo
mentira”, aseveró.

Al mismo tiempo, anunció
que en breve se retomarán las
obras y aseguró que con la ins-
talación ‘no se busca perjudicar
a nadie’. “Nosotros siempre
fuimos con la verdad. Como e-
llos manifestaban que se hizo

justicia en su momento presen-
tando una cautelar, ahora lo di-
go yo: se hizo justicia”, ex-
presó. “Si haces una denuncia
con verdades la cautelar hubie-
se continuado, pero la realidad
indica otra cosa y se levantó en
un mes, aún cuando hubo quin-
ce días de feria. Esto demuestra
quién dice la verdad y quién
no”, agregó Josef.

El responsable del local
bautizado “Meeat” no descartó
iniciar una ‘contradenuncia’.
“Nosotros hicimos desde un
principio las cosas bien. Des-
pués de todo lo que vivimos,
por intermedio de nuestros a-
bogados vamos a iniciar accio-
nes legales”, anticipó.

Luz verde para Pachan Food
Una resolución judicial a favor del
emprendimiento que comenzó su instalación
en el Parque Cívico.

Ramón Garaza encabezó asamblea del SUPeH Ensenada
Acompañado por integran-

tes de la comisión directiva
gremial, el secretario general
de SUPeH Ensenada, Ramón
Garaza, encabezó este miérco-
les una asamblea en el denomi-
nado Sector Helipuerto del po-
lo petroquímico regional.

Durante el encuentro, el di-
rigente se refirió a la actuali-
dad del sector y repasó medi-
das impulsadas por el gremio
destacando las adoptadas para
no perder puestos de trabajo.

“No nos tembló el pulso a

la hora de tomar decisiones.
Esta Comisión Directiva ga-
rantizó y defendió cada uno de
los puestos de trabajo en esta
pandemia. Los dirigentes gre-
miales conjuntamente con el
esfuerzo de todas las y los tra-
bajadores fuimos los que sos-
tuvimos los puestos de trabajo,
porque valoramos y sabemos
que el ordenador social para
cada hombre o mujer, es el tra-
bajo”, destacó en su exposi-
ción el dirigente petrolero.

También se refirió a objeti-

vos que persigue el sector que
integra de cara a las próximas
elecciones en el gremio. “Te-
nemos un proyecto concreto,
no vendemos mentiras ni pro-
mesas. Tenemos un proyecto
exitoso que consiste en preser-
var las fuentes de trabajo, pa-
gar las deudas que tenía el gre-
mio, proyectar y concretar un
mega camping para nuestros a-
filiados, organizar el día del
niño para los hijos de nuestros
trabajadores, generar ingresos
y conseguir categorías”, pro-

nunció en ese sentido.
Finalmente, pidió que en la

fase que se abre no haya ‘men-
tiras, ni falsas promesas’. “Ha-
ce 20 años que vengo a dar la
cara con los trabajadores. No
sé si otros pueden hacer lo
mismo. Ahora vienen momen-
tos de recuperación y tenemos
que estar organizados para se-
guir defendiendo los puestos
de trabajo y los logros que tu-
vo esta comisión Directiva,
que fueron muchísimos”, sos-
tuvo.
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El intendente Fabián Ca-
gliardi firmó con el gerente de
la sucursal La Plata del Banco
Hipotecario, Luis Alfredo Odo
el acta de restitución de tenen-
cia y cese parcial de mandato

de los 224 lotes que se desti-
narán al Pro.Cre.Ar. en la zona
del barrio Santa Teresita.

Acompañado durante el ac-
to por el subsecretario de Tie-
rra, Vivienda y Hábitat, Gabriel

Marotte, el jefe comunal ex-
presó que culminadas las obras
de infraestructura que estaban
pendientes, 224 familias
podrán resolver su situación
habitacional. “Esperamos aho-
ra que nuestros vecinos y nues-
tras vecinas sean adjudicados y
puedan enseguida comenzar a
construir en estos lotes”, mani-
festó.

El trámite con el que se
cumplió, cabe mencionar, tiene
que ver con permitir al Banco
recuperar la tenencia de los lo-
tes, en su carácter de fiduciario
del Pro.Cre.Ar. El Hipotecario
queda así facultado para el aná-
lisis de las pre-adjudicaciones
de los créditos y para liberarlos
a medida que cada proceso ad-
ministrativo culmine.

Los lotes del Pro.Cre.Ar de Santa Teresita
volvieron a manos del Hipotecario
Se abre así la instancia final para que 224
familias accedan a sus créditos y puedan
iniciar la construcción de las viviendas.

El área comunal de Obras
y Servicios Públicos dio inicio
a acciones que apuntan a reno-
var la Plaza 17 de Octubre, u-
bicada en la zona de 164 y 26.
Las primeras tareas tuvieron
que ver con el movimiento de
suelo que dará paso luego a la
instalación de una platea de
hormigón y la construcción de
una plaza seca. Los juegos a
instalarse en el lugar serán do-
nados por la Fundación Banco
Provincia a partir de un conve-
nio que firmaron con el inten-
dente Fabián Cagliardi su vice-
presidente, Alejandro Alegretti
y su gerente general Fabiana

Rubinstein. Durante la firma
del convenio, Alegretti indicó
que también participará del
proceso el OPDS, que aportará
plantas nativas para embellecer
el lugar.

Inician obra en Plaza 17 de Octubre

Verónica y Genifer son es-
tudiantes de Ingeniería Civil en
la Facultad Regional La Plata
de la UTN y decidieron generar
un esquema de Ciclovía para
Berisso como proyecto final de
su carrera. La iniciativa, descri-
ben, apunta a encontrar mane-
ras ‘más sustentables’ de plani-

ficar el transporte, abriendo la
puerta a una nueva lógica de
movilidad.

Con la idea de recabar in-
formación y efectuar un releva-
miento de recorridos y prefe-
rencias de usuarios de distintos
medios de transporte en la ciu-
dad, las futuras ingenieras die-

ron forma a una encuesta que
puede ser completada por quie-
nes se mueven dentro de Beris-
so con cierta frecuencia. Las
respuestas son de carácter anó-
nimo y para participar podés
acceder al formulario buscando
esta nota en www.elmundode-
berisso.com.ar.

Ciclovía: Un trabajo universitario que puede inspirar soluciones
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Los impulsores del deno-
minado “Proyecto Toma de A-
gua” dieron un importante paso
para avanzar en su sueño de
transformar el predio de Aveni-
da Montevideo y 32 en un es-
pacio recreativo, cultural,
histórico y turístico. La iniciati-
va fue formalmente presentada
en el marco de un encuentro
que se celebró durante la tarde
del pasado sábado en las insta-
laciones del Museo 1871.

Del encuentro participaron
entre otros representantes de la
Cámara de Comercio, la Fede-
ración de Entidades de Bien
Público, la Comisión de Aso-
ciados del Banco Credicoop, la
empresa Coopertei, el Club Vi-
lla Roca, el Centro de Fomento
Barrio Banco Provincia, el Mu-
seo 1871, el Rotary Club, la
Sociedad de Bomberos Volun-
tarios, el Foro de Seguridad de
la zona, la Organización Las
Juanas, los concejales Matías
Nanni y Mariela Méndez y o-
tros vecinos.

La apertura de la jornada

estuvo a cargo de Quillén Cór-
doba, vecino del barrio Banco
Provincia desde hace unos cin-
co años. Lo sucedieron como
expositores Oscar Rodríguez,
presidente del Museo 1871,
Marcelo Irigoiti, del Centro de
Fomento Barrio Banco Provin-
cia, y Roberto Scafati, presi-
dente de la Sociedad de Bom-
beros Voluntarios.

“La idea nació hablando
con vecinos de la zona que
coincidimos en la misma pre-
gunta de por qué nadie nunca
hizo nada por este espacio. Nos
llamó la atención que el edifi-
cio tenga más de treinta años
sin mantenimiento, a excepción
del que comenzó a dársele
cuando se produjo la llegada en
2005 del Museo 1871, que dio
un poco de vida al lugar”, co-
mentó Córdoba al referirse al
surgimiento de la iniciativa.

“Nos dimos cuenta de que
necesitábamos aunar esfuerzos
entre instituciones como la pa-
rroquia Santos Pedro y Pablo,
el Destacamento de Bomberos,

el Centro de Fomento del Ba-
rrio Banco Provincia junto a o-
tras entidades e individuos y
así comenzamos a movilizar-
nos al respecto. Hubo una reu-
nión inicial con más de diez
instituciones que adhirieron y
así surgió el encuentro del pa-
sado sábado”, añadió el vecino.

UN PROYECTO INTEGRAL

Como parte de las acciones
previstas, el grupo se propone
abarcar una serie de instancias
que incluyen el pedido de De-
claración de Interés Legislativo
y Municipal del proyecto, la
Declaración de Patrimonio
Histórico Arquitectónico a ni-

vel nacional, provincial y local
del lugar, la puesta en valor del
edificio central, la torre y del
espacio circundante y el empla-
zamiento de un ‘paseo históri-
co’ y un área recreativo-turísti-
ca y de exposiciones.

En pos de darle más peso a
las gestiones se avanza en la re-
colección de firmas de vecinos
e instituciones. En simultáneo,
se trabaja en la presentación
formal del proyecto ante el
Concejo Deliberante y el Mu-
nicipio y en la búsqueda de un
acuerdo entre la Comuna y la
empresa ABSA, en su calidad
de propietaria del predio. El
plan se complementa con el i-
nicio de tareas de difusión, la

búsqueda de auspiciantes y co-
laboradores y la gestión de sub-
sidios.

ACERCA DEL PREDIO

El predio históricamente
llamado “Toma de agua” com-
prende un total de 10 mil me-
tros cuadrados y adoptó en
1952 la fisonomía con la que se
lo conoce actualmente. Está
emplazado sobre las avenidas
Montevideo y Palo Blanco (32)
y cuenta con una importante
explanada de césped y árboles
perimetrales, una imponente
torre tanque y el edificio en cu-
ya planta alta funciona el Mu-
seo 1871.

La construcción se destaca
por su valor histórico y por la
importancia arquitectónica de
tipo colonial, única en la ciu-
dad por sus dimensiones, estilo
y ubicación. Con el tiempo se
transformó en un lugar referen-
cial para vecinos y visitantes,
en un paisaje histórico urbanís-
tico y en punto neurálgico de
acceso al balneario Palo Blan-
co.

El complejo es considerado
un emblema distintivo de la
ciudad tanto para los habitantes
del barrio Banco Provincia, co-
mo para otros barrios próximos
como Barrio Obrero, Juan B
Justo y Villa Zula.

ALGO DE HISTORIA

La obra de construcción de
la Planta de Tratamiento y el
Tanque Elevado con una capa-
cidad de 500 metros cúbicos se
adjudicó a la firma “Pilotes
Franki Argentina SA”. Las o-
bras comenzaron en 1949 y se
extendieron a lo largo de tres
años.

Impulsores del Proyecto
describen que según el testimo-
nio de José Bellomo (ex-em-
pleado de Obras Sanitarias y
estudioso del tema), el destino
de la Planta sufrió un giro ines-
perado al comprobarse que el
elevado grado de contamina-
ción del Río Santiago, del que
estaba previsto tomar el agua,
impedía el tratamiento para lo-
grar el imprescindible nivel de
purificación.

Tras un infructuoso intento
-por idénticas razones- de recu-
rrir al Arroyo Palo Blanco co-
mo fuente alternativa para ali-
mentar a la planta, hubo que re-
currir a una planta provisoria
hasta tanto se construyera la de
Punta Lara.

Privado de su función prin-
cipal, el edificio fue por un
tiempo sede de la Escuela In-
dustrial de Refrigeración “J.B.
Alberdi” y luego, por convenio
con la Universidad Nacional de

La ciudad de la torre
Instituciones y vecinos involucrados con el
Proyecto Toma de Agua presentaron los
lineamientos principales de la ambiciosa iniciativa
que propone crear un polo histórico, recreativo
y turístico en el predio localizado en avenidas
Montevideo y Palo Blanco.
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La Plata, del Laboratorio de
Piscicultura de la Facultad de
Ciencias Naturales.

En la actualidad aloja en la
planta baja oficinas administra-
tivas de la empresa Aguas Bo-
naerenses SA, mientras que en
el primer piso funciona desde el
año 2005 el Museo 1871.

EL EDIFICIO CENTRAL

Esta construcción está or-
ganizada en dos bloques unifi-
cados (a la vez diferenciados) y
desarrollado en tres niveles. Un
bloque frente a Avenida Palo
Blanco (calle 32) está integrado
en planta baja por un hall de in-
greso y oficinas (en las que se
desarrollaban actividades de
administración de ABSA y aho-
ra funciona una guardia del ma-
quinista); dos patios internos de
ventilación y aireación y sanita-

rios. En la planta alta tiene su
sede el Museo1871 en varias
salas amplias interconectadas.

Un bloque posterior alberga
en el subsuelo la sala de bom-
bas y las piletas cubiertas de a-
gua potabilizada. El edificio se
completa con antiguas piletas a
cielo abierto actualmente en de-
suso. También se cuenta con u-
na terraza cercada por una ba-
randa de mortero, que se ex-
tiende por sobre el bloque des-
cripto antes.

La estructura está confor-
mada por losas, vigas y colum-
nas de hormigón armado y pre-
senta muros de cerramiento de
mampostería de ladrillos, revo-
cados al exterior con material
símil piedra, con molduras y or-
namentos ejecutados con el mis-
mo procedimiento y con ligan-
tes hidráulicos interiores. Los
muros del hall de acceso están

revestidos en mármol tipo tra-
vertino, algo que se repite en los
escalones y paredes de escalera
que vinculan al primer piso.

La cubierta está conforma-
da por losas y vigas de hor-
migón armado y perimetral-
mente se encuentra cercada por
un muro ejecutado en mortero.
El bloque que contiene las ofi-
cinas, el hall de entrada y en
planta alta los laboratorios po-
seen un alero de tejas cerámicas
coloniales asentadas sobre una
estructura de madera.

Los solados de todo el edi-
ficio están constituidos por mo-
saicos graníticos de diferentes
colores y la carpintería se pre-
senta en dos diseños distintos:
en algunos sectores son de ma-
dera y en otros metálicos.

Sobre la derecha de la fa-
chada del bloque frente a Av.
Palo Blanco se observa un ele-

mento vertical fuertemente di-
ferenciado, cuya función es en-
volvente para un sistema del
montacargas. Este sector está
conformado por paredes de la-
drillos cerámicos comunes a la
vista asentados sobre mortero
de ligantes hidráulicos y su cu-
bierta acompaña la resolución
constructiva del alero.

LA TORRE DE TANQUE
ELEVADO

La torre que se divisa a la
distancia por su importante al-
tura, se ubica próxima a la in-
tersección de las avenidas Palo
Blanco y Montevideo. Se desta-
ca su portal de ingreso de ma-
dera y elementos metálicos co-
mo las barandas de las escale-
ras-balcones.

La cubierta está constituida
por tejas cerámicas tipo colo-

nial y los solados son de mosai-
co granítico. En su interior aún
existe la cañería empleada ori-
ginalmente para el llenado del
tanque y posterior abasteci-
miento de agua a la red domici-
liaria. Una escalera metálica a-
compaña la forma de la torre y
lleva hasta la parte superior.

INSTALACIONES
DETERIORADAS

En un detallado informe,
las organizaciones comprome-
tidas con el Proyecto hacen a-
lusión a las reparaciones que
requiere la construcción. En tal
sentido apuntaron que los edifi-
cios fueron estudiados por la
Comisión de Investigaciones
Científicas de la provincia en el
marco del proyecto “Legajos
histórico-técnico de edificios
de valor patrimonial en la ciu-
dad de Berisso”.

“En los últimos treinta años
la construcción se fue desgas-
tando o rompiendo. También
sufrió ataques vandálicos al
grado de llegar a padecer la u-
surpación transitoria o noctur-
na de algunos espacios en los
que se refugiaban personas sin
techo”, señalan vecinos que ad-
hieren a la iniciativa.

UN POLO

“Si bien son muchas las ta-
reas a realizar y los materiales
necesarios, también son mu-
chas las instituciones, vecinos
y actores sociales que nos uni-
mos y conformamos esta mesa
de trabajo, decidida a avanzar
firmemente”, explican impul-
sores del Proyecto. El desafío
es grande, pero pronostican que
mayores serán los beneficios
de la restauración y puesta en
valor del espacio.

Bajo esa consideración ar-
gumentan que si se concreta lo
planeado, la ciudad de Berisso
podrá disfrutar de un lugar ‘ú-
nico, emblemático y turístico’.

“El lugar cuenta con un parque
atractivo por sus edificaciones
y amplitud para el desarrollo de
todo tipo de actividades. Por
mencionar algunas podemos
hacer referencia a un paseo
histórico temático, a un pasaje
de artesanos y a propuestas
gastronómicas”, afirman.

“Hay una explanada en la
que se podrían llevar adelante
festivales, conciertos y eventos
sociales con un centro cultural
y turístico de información so-
bre Berisso que de pie a toda
propuesta cultural, deportiva y
turística que podamos imagi-
nar. También estamos ilusiona-
dos con la posibilidad de con-
seguir restaurar y habilitar la
Torre, que podría funcionar co-
mo mirador, faro y abriría otras
muchas posibilidades”, pone de
relieve uno de los dirigentes
que participó de la reunión de
presentación.

Para hacer contacto con los
impulsores de la iniciativa se
puede buscar en Instagram la
cuenta @tomadeaguaproyecto.
En Facebook, la búsqueda pue-
de hacerse escribiendo ‘Pro-
yecto Toma de Agua’.

DOMINGO CON FESTIVAL

Este domingo entre las
14:00 y las 18:00 se realizará
en el predio un festival folkló-
rico organizado por la Asocia-
ción de Artistas de Berisso, que
contará con actuaciones de
Matías Serrano, “Pichuquito”
Villarreal, Walter Albornoz y
el Grupo de Danzas Sembran-
do Raíces, animación de José
Luis Redondo y sonido de
Marcelo Luna.

De cara al encuentro, per-
sonal de la Delegación munici-
pal Zona II se comprometió
con el acondicionamiento del
lugar. También se contará con
el acompañamiento de Bombe-
ros y Control Urbano. La idea
es además sumar puestos de
comida y artesanías.
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Luego de su apogeo en las
décadas del 30 y 40 del siglo
pasado, la actividad vitiviníco-
la fue decayendo hasta reducir-
se a un esquema de exclusivo
consumo familiar. La reactiva-
ción llegó de la mano de políti-
cas públicas y de la interven-
ción de la UNLP y un abordaje
interdisciplinario.

A partir de su experiencia,
quienes intervienen en el terri-
torio para trabajar junto a dife-
rentes actores sociales remar-
can el compromiso de la Uni-
versidad con “la compleja tra-
ma social” en la que se inser-
tan. Intentan no sólo brindar su
aporte a la resolución de los
problemas de la región, sino
contribuir también a la forma-

ción de profesionales que com-
prendan el mundo que los ro-
dea y apuesten a transformarlo.

Desde hace algunos años la
Universidad pública multiplicó
las iniciativas y modalidades
que posibilitan el diálogo con
la comunidad ofreciendo pro-
puestas de formación a futuros
profesionales, proyectos de in-
vestigación y proyectos de ex-
tensión en los que subyace la
noción de co-construcción de
conocimiento.

De hecho, el Artículo 17
del estatuto de la Universidad
Nacional de La Plata reconoce
como una de las funciones pri-
mordiales de la misma  la ex-
tensión universitaria, entendida
como “un proceso educativo no

formal de doble vía, planifica-
da de acuerdo a intereses y ne-
cesidades de la sociedad, cuyos
propósitos deben contribuir a la
solución de las más diversas
problemáticas sociales, la toma
de decisiones y la formación de
opinión, con el objeto de gene-
rar conocimiento a través de un
proceso de integración con el
medio y contribuir al desarrollo
social”.

UN OBJETIVO, VARIAS
MIRADAS

Cuando en 1999 los pro-
ductores locales comenzaron
poco a poco a trabajar en los
viñedos, la Facultad de Cien-
cias Agrarias y Forestales ini-
ció su trabajo en el territorio,
colaborando desde sus proyec-
tos de extensión e investiga-
ción aplicada.

Uno de los indicadores más
notables fue el incremento de
la superficie implantada de uva
Isabella -en diez años se alcan-
zaron unas 20 hectáreas-. Co-
menzaba así el proceso de re-
valorización del vino de la cos-

ta que generó las condiciones
para otro logro; la conforma-
ción en junio de 2003 de la Co-
operativa de la Costa de Beris-
so Ltda. 

Un año después se sumaba
el Estado municipal y, en forma
conjunta, delineaban la Primera
Fiesta del Vino de la Costa de
Berisso. El encuentro popular
multiplica sus visitantes año a
año. Según se calculó, en 2019

fueron más de 70 mil las perso-
nas que se sumaron a la cele-
bración.

A partir del año 2005 se in-
corpora la Facultad de Ciencias
Exactas a través del Centro de
Investigación y Desarrollo en
Fermentaciones Industriales
(CINDEFI) y la cátedra de
Bioindustrias Alimentarias.
Junto a los productores, docen-
tes, estudiantes e investigado-

res crean un equipo de trabajo
interdisciplinario que permitió
mejorar aspectos de los vinos y
fermentados de ciruela a través
de diferentes proyectos de ex-
tensión, tesis y tesinas.

A estas experiencias educa-
tivas se suma el Programa A-
grovalor que creó unidades
productivas de innovación a-
gropecuaria y agregado de va-
lor en las Universidades Nacio-
nales y de bebidas alcohólicas
elaboradas mediante la fermen-
tación de frutas. 

En el 2009 se inaugura la
bodega colectiva que tiene una
capacidad de 50.000 mil litros.
Fue construida con aportes de
programas estatales y la Coo-
peración Española (AECID).

Según los registros de la
Cooperativa, en 2013, los volú-
menes de producción ascendie-
ron aproximadamente a 77.000
kg. El 63% se vinificó y el 37%
se vendió en fresco. Esta posi-
bilidad que brinda la uva Isabe-
lla, en su doble carácter de vi-
nificable y de venta para uva de
mesa, permite flexibilizar la es-
trategia de los productores ante

Un vino con varias facultades
Concluido el Mes del Vino de la Costa, tres
unidades académicas de la UNLP reafirman su
compromiso con la continuidad de un proceso
que rescató y potenció una producción
tradicional berissense. Academia y territorio
se dan la mano en una historia que sigue
escribiéndose. 
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La Agencia de Recauda-
ción de la provincia de Buenos
Aires (ARBA) implementó un
nuevo régimen simplificado de
Ingresos Brutos. La medida
contempla la exclusión de los
sistemas de retenciones y per-
cepciones a un millón de mo-
notributistas bonaerenses, quie-
nes dejarán de pagar los ade-
lantos vinculados a dicho im-
puesto.

Pueden acceder al citado
régimen los contribuyentes
monotributistas (locales) que
operen sólo en la provincia,
quienes podrán unificar los pa-
gos de Monotributo e Ingresos
Brutos. Quienes adhieran al
nuevo sistema dejarán de pagar

anticipos de IIBB y quedarán
afuera de los regímenes de re-
tenciones y percepciones. Tam-
poco deberán presentar decla-
raciones juradas ante ARBA y
tendrán la ventaja de efectuar
los pagos en una sola cuota fija
mensual (tanto Monotributo
como Ingresos Brutos).

El régimen es voluntario y
flexible y quienes adhieran
tendrán la posibilidad de salir y
volver al sistema anterior si es-
timan que es de su preferencia.
Se puede pagar al contado o en
3 y hasta 18 cuotas mensuales,
sin interés de financiación. El
esquema incluye un período de
gracia de hasta dos meses des-
de el acogimiento hasta que se

realiza el primer pago.

¿CÓMO ADHERIR?

El trámite ya se puede rea-
lizar vía web a través de un mi-
crositio que ofrece ARBA
(https://www.arba.gov.ar/IB-
Simplificado/), al que se acce-
de con CUIT y clave de identi-
ficación tributaria (CIT).

En lo que hace a Ingresos
Brutos, ARBA implementó a-
demás un nuevo plan que con-
templa facilidades para contri-
buyentes que hayan visto afec-
tada su actividad económica
por la pandemia, quienes con-
tarán con ventajas para regula-
rizar deudas de Ingresos Bru-

tos, Automotores e Inmobilia-
rio Básico, tanto en planta ur-
bana edificada como rural, ven-
cidas en 2021. El plan de pago
estará abierto hasta el 31/10 (es
para impuestos vencidos entre
el 1/1/21 al 31/8/21). En lo que
hace a Inmobiliario y Automo-
tores, contribuyentes de IIBB
pueden cancelar las deudas co-
rrespondientes a bienes que se
encuentren asociados a su
CUIT.

UN AMPLIO UNIVERSO

Conforme a los datos sumi-
nistrados por ARBA, el 60% de
contribuyentes de Ingresos
Brutos en la región es monotri-

butista. En números, La Plata
cuenta con 62.183 contribuyen-
tes ligados a dicho régimen,

Berisso con 4.784, Ensenada
con 2.671, Brandsen con 1.581
y Magdalena con 1.067.

La Provincia implementa un nuevo régimen de Ingresos Brutos Simplificado

cambios en el contexto socio-e-
conómico.

Este resurgir de la produc-
ción se vio acompañado por el
reconocimiento que ese mismo
año otorgó el Instituto Nacio-
nal de Vitivinicultura, que me-
diante la Resolución 23/13 re-
conoció al Vino de la Costa de
Berisso como vino regional al
considerarlo como un “produc-
to regional típico, con identi-
dad propia”. Lo destacaba a-
demás como una “alternativa
de desarrollo para la población
local generadora de fuentes de
trabajo”, logro que enorgulle-
ció a viñateros, municipio y u-

niversidad.
Cabe destacar que varios

estudiantes y egresados de E-
xactas siguen participando en
actividades relacionados con
Berisso, como la Fiesta del Vi-
no de la Costa o la realización
de análisis en la bodega.

CONSTRUIR A PARTIR
DEL DIÁLOGO

La Cooperativa de la Costa
se constituye como centro de
práctica  de la Facultad de Tra-
bajo Social hacia el año 2011.
De esa aproximación surge un
relevamiento inicial sobre el

estado de situación de la coo-
perativa como forma de organi-
zación. Ese diagnóstico ex-
ponía la necesidad de repensar-
se y definir algunas estrategias. 

El vínculo de la Facultad
con la Cooperativa se fue cons-
truyendo a partir del diálogo en
diferentes espacios de co-ges-
tión como la Mesa de Desarro-
llo Local o de autogestión co-
mo el Mercado de la Ribera.

Representantes de la Facul-
tad consignan que en 2018, an-
te lo que definen como el retro-
ceso en políticas públicas vin-
culadas a la Agricultura Fami-
liar y un contexto desfavorable

para el sector, se replantea una
propuesta centrada alrededor
de una estrategia de desarrollo
con identidad local.

Entonces comienza el tra-
bajo de acompañamiento a la
Fiesta del Vino de la Costa, el
diseño de estrategias de comer-
cialización y divulgación de la
producción local y las acciones
para gestionar el proceso de re-
cuperación del reconocimiento
formal de la organización.

“Trabajar de manera inter-
sectorial implica reconocer y
respetar las diferentes tempora-
lidades de los procesos que se
cruzan, favoreciendo el com-

promiso colectivo en el aborda-
je de los problemas concretos”,
definen, a la vez que sostienen
que el vino de la costa como
producto identitario “permitió
trascender la concepción disci-
plinar que impide a menudo a-
prehender la complejidad de la
realidad social”.

En los proyectos con los
que se compromete, la Facultad
de Trabajo Social busca aten-
der distintas demandas socia-
les, especialmente las que ex-
presan grupos sociales que en-
cuentran obstáculos para impo-
nerlas.

La misión es la de promo-

ver la producción de conoci-
miento en los espacios y orga-
nizaciones populares, partiendo
de reconocer la dimensión cul-
tural y su expresión identitaria,
así como los entrecruzamientos
de biografía y vida cotidiana de
diferentes actores. Se busca así
una construcción colaborativa
de la que participen en pie de i-
gualdad actores universitarios
y otros actores ligados al terri-
torio, promoviendo el diálogo y
reconociendo los diferentes sa-
beres al servicio de objetivos
socialmente valiosos con los
problemas de los sectores mas
postergados.

El viernes de la semana pa-
sada, la Secretaría municipal de
Producción ofreció a producto-
res locales una charla sobre
monotributo social y Ley Alas.
El encuentro se desarrolló en el
anexo del Centro de Educación
Agraria, ubicado en Ruta 15 y
Arroyo El Pescado, y contó con
la participación del secretario
de Producción Roberto Alonso;
la directora de Turismo, Maria-
na Pereyra; la coordinadora de
Unidades Productivas, Claudia

Sepúlveda; integrantes del SE-
NASA; el Equipo de Protec-
ción Vegetal y Agricultura Fa-
miliar del Centro Regional Me-
tropolitano y la Secretaría de
Agricultura Familiar AMBA.

La actividad incluyó una
recorrida de los técnicos del
SENASA por zonas de cultivo
de ciruela para evaular si la zo-
na rural de Berisso puede in-
cluirse en el Programa Nacio-
nal de Control y Erradicación
de Mosca de los Frutos.

Asesoramiento para productores locales
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Piden que obra social dé cobertura a una nena con dificultades
para el habla

La vecina Romina Raffeto
hizo público un cuestiona-
miento a la obra social Sancor
Salud, la que según afirma “se
niega a dar cobertura” a su hija
de 3 años y 5 meses que pade-
ce la falta de lenguaje verbal.

Conforme a lo que descri-
be la mamá de Megan, la pe-
queña nació por cesárea con
36 semanas de gestación en el
Hospital San Martín el 14 de
marzo de 2018, pesando 2,630
Kg. Tras permanecer tres días
en el área de Neonatología de-
bido a que en su primera no-
che tuvo apnea por el estrés

del embarazo, la situación se
corrigió de inmediato.

Pasado ese momento,
cuenta la mujer, el desarrollo
se fue dando sin ningún tipo
de dificultad, aunque les in-
quietaba el hecho de que Me-
gan no hablara. Luego de lle-
var el caso ante profesionales
médicos se le efectuaron estu-
dios de oído que dieron per-
fecto, mientras que de la eva-
luación neurolingüística sur-
gió la necesidad de efectuar u-
na interconsulta con un neuró-
logo. Los profesionales con-
sultados por la familia señala-

ron que no se estaba en condi-
ciones de impartir un diagnós-
tico preciso.

Tiempo atrás, en octubre
de 2019, la familia había deci-
dido cambiar de obra social,
adhiriendo a Sancor Salud.
Rafetto repasa que la propues-
ta llegó vía telefónica, luego
de lo cual escribió a los res-
ponsables de la empresa para
ponerlos al tanto de la necesi-
dad de contar con mayor co-
bertura, ya que todo el grupo
familiar quería atenderse en la
clínica Ipensa de La Plata para
tener acceso a las sesiones de

estimulación que necesitaba
Megan, las cuales eran muy
costosas.

La adhesión se confirmó
vía WhatsApp el 11 de no-
viembre de 2019 y de acuerdo
a lo que explica Rafetto, lo úni-
co que le preguntaron fue si
algún integrante de la familia
sufría una enfermedad preexis-
tente, a lo respondió en forma
negativa, ya que no se conocía
el diagnóstico que llegó luego.

Pasado un tiempo, la obra
social notificó a la familia que
ya no contaría con cobertura
por ‘falsear la declaración ju-

rada’, anticipando que le lle-
garía una carta documento y
advirtiendo que para mantener
la cobertura debían pagar un a-
dicional de $96.000 mensuales
durante un año, exigencia que
expresaron sólo de manera
verbal.

Comenzó entonces un liti-
gio que sigue en curso, aunque
la pequeña -a la que finalmen-
te se le diagnosticó un trastor-
no propio del espectro autista-
continúa hoy sin cobertura pa-
ra afrontar su tratamiento, que
resulta fundamental por la e-
dad que atraviesa.

Comenzó la inscripción para el seminario de ingreso a la UTN

Se desarrolló la iniciativa
“Berisso Juega”

La propuesta “Berisso Juega” reunió en el centro cultural
y deportivo Papa Francisco a cincuenta vecinos de diferentes
edades en competencias de bingo, truco, videojuegos, vóley
y danza folclórica. La coordinadora del espacio, Paola Ove-
jero, describió que para cumplir con el protocolo sanitario
los participantes fueron divididos en diferentes grupos. Dis-
putadas las finales, la premiación se realizó con la presencia
de autoridades municipales.

El vóley de Santiagueños celebra logro de su técnico

Todos los aspirantes a in-
gresar a la Universidad Tec-
nológica de La Plata en 2022
deberán realizar con carácter
obligatorio el Seminario para
acceder a las cursadas del pri-
mer año.

La inscripción será hasta
el 28 de agosto a través del
formulario que puede encon-

trarse en
https://forms.gle/PkwqCAi-
bopRPyShw8. Las cursadas
serán de septiembre a diciem-
bre de este año y las clases se
desarrollarán en forma virtual
miércoles y jueves de 14:00 a
18:00.

Se trata de la primera ins-
tancia académica por la que

deben transitar los estudiantes
y tiene un carácter nivelatorio,
con el objetivo de fortalecer el
tránsito de la escuela secunda-
ria a la Universidad y generar
habilidades para la construc-
ción del conocimiento que
permita a los estudiantes abor-
dar las materias del 1° año.

En el caso que los alum-

nos no se inscribieran deberán
rendir Libre o realizar el Se-
minario de manera presencial
de febrero a marzo de 2022.
Los espacios curriculares que
conforman el Seminario Uni-
versitario de Ingreso (SUI)
son Introducción a la Univer-
sidad, Comprensión de textos,
Física y Matemática.

La subcomisión de Vóley
del Centro Residentes Santia-
gueños hizo pública su alegría
por el logro de Miguel Soria,
coordinador y responsable del
equipo de entrenadores de la
institución, quien reciente-
mente aprobó el Nivel 1 del
Curso Internacional de Vóley
de la FIVB (Federación Inter-
nacional de Voleibol).

Detentando desde hace u-
nos años la certificación más
alta que otorga a los técnicos
la FeVA (Federación del Vo-
leibol Argentino), el berissen-
se participó del curso de la
FIVB junto a otros ochenta
entrenadores del resto de
América. Además, tras once
días de formación intensa, fue
calificado con una de las no-

tas más altas.
Soria está ligado a CRS

desde 1990 y dio sus primeros
pasos como joven entrenador
en 1993. De aquel entonces a
hoy desarrolló un exitoso tra-
bajo en la formación de niñas
y jóvenes que eligen el vóley
como deporte, acompañando
numerosos equipos campeo-
nes.
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Tras la auspiciosa victoria
por 3 a 1 contra JJ Urquiza con
la que se inició el ciclo Yllana,
Villa San Carlos sumó este sá-
bado otro punto a partir del em-
pate en un tanto que obtuvo co-
mo visitante ante Argentino de
Quilmes por la quinta fecha del
Clausura de la B Metro. Se in-
terrumpió de ese modo la segui-
dilla de cuatro derrotas conse-
cutivas que el Celeste había ex-
perimentado fuera de Berisso.

En la ‘barranca quilmeña’,

el marcador quedó abierto a
partir del gol que anotó Matías
Fernández a los 40 minutos de
la primera etapa para los ville-
ros. El resultado fue definitivo
cuando Jonathan Cañete marcó
la igualdad cinco minutos más
tarde, en el ocaso del tiempo i-
nicial.

El martes de la semana en-
trante, los villeros jugarán por
la sexta fecha ante Los Andes.
El partido se disputará en el
Genacio Sálice desde las 15:35

y será televisado en directo.
Si bien corrieron algunos

rumores respecto de la posibi-
lidad de que por un tiempo los
de Yllana fueran locales en o-
tra cancha (tal vez el Estadio
Único Diego Armando Mara-
dona de La Plata), eso no su-
cederá antes del cotejo ante el
‘milrayitas’. Desde Montevi-
deo y 25 se aclaró que aún no
hay una decisión al respecto,
más allá de que la Comisión
Directiva tenga en sus planes

el de mejorar en el mediano
plazo el campo de juego del
Sálice. 

LA SÍNTESIS

Argentino de Quilmes 1
Juan Ignacio Morales; Fa-

brizio Acosta, Juan Manuel
Piedra, Germán Aguirre,
Matías Billordo; Leonel Ba-
rrios, Marcelo Vidal, Iván Tier-
no, Lucas Vera Piris; Jonathan
Cañete, Matías Domínguez.
DT: Jorge Vendakis.

Villa San Carlos 1
Rodrigo Benítez; Juan Ig-

nacio Saborido, Luciano
Machín, Alejo Lloyaiy, Agustín
Sienra, Raúl Iberbia; Gonzalo
Raverta, Juan Ignacio Silva;
Octavio Padovani, Matías
Fernández, Bryan Schmidt.
DT: Andrés Yllana.

Goles: PT 40’ Matías
Fernández (VSC, de penal); PT
45’ Jonathan Cañete (AQ).

Cambios: ST 9’ Nahuel
Fernandes Silva por Padovani
(VSC); ST 19’ Agustín Piñero
Da Luz por Billordo y Franco
Sosa por Domínguez (AQ); ST

25’ Matías Martínez por Vera
Piris (AQ); ST 31’ Adrián Scifo
por Iberbia y Matías Samanie-
go por Schmidt (VSC); ST 35’
Gustavo Escobar por Acosta
(AQ); ST 47’ Lautaro Chileme
por Sienra (VSC).

Amonestados: PT 37’
Matías Billordo (AQ); ST 11’
Juan Manuel Piedra (AQ); ST
20’ Iván Tierno (AQ); ST 39’
Juan Ignacio Silva (VSC); ST
44’ Leonel Barrios (AQ).

Árbitro: Mariano Negrete.

La Villa vuelve a hacer pie

Ya en el primer tramo del
año, cuando las autoridades
permitieron que se vuelva a ju-
gar al fútbol, el equipo senior
de Villa San Carlos asomó co-
mo un gran cuadro al quedarse
con la Zona Sur del torneo or-
ganizado por la Asociación
Mutual Casa del Futbolista con
el aval de AFA. Ese logro le
permitirá, hacia fin de año, ju-
gar con Boca Juniors y Camio-
neros (los clasificados por las
otras dos zonas) un triangular
que consagrará al campeón.

Obtenida dicha clasifica-
ción, los villeros quedaron en-
tre los equipos que comenzaron
a disputar la Supersenior Copa
de Oro, torneo que se conformó
con los equipos mejor rankea-
dos de aquel inicial torneo por
zonas.

La semana pasada, el Ce-
leste se despachó con una reso-
nante goleada ante San Loren-

zo de Almagro; fue 9 a 2 con
goles de Cazzulo (4), Trinchin
(3), Saccone y Berón.

Las llaves del sistema de
play-off hizo que el rival por
cuartos de final fuera Los An-
des, equipo con el que ya se
midió meses atrás, imponién-
dose con una terrible remonta-
da por 4 a 3, luego de ir 0-3 en
desventaja. El partido se jugaba
al cierre de esta edición en can-

cha de Talleres de Remedios de
Escalada.

Leonardo Trinchín, uno de
los referentes del plantel, des-
cribió que la base del equipo
que hoy viste la Celeste se con-
formó en el ámbito de Gimna-
sia y Esgrima La Plata. A aque-
llos jugadores que vistieron
ambas casacas fueron sumán-
dose otros ligados estrictamen-
te a San Carlos. El grupo es nu-

meroso y la lista de buena fe
está integrada por César Aispu-
ru, Leandro Azar, Darío Blan-
co, Pablo Bustamante, Gustavo
Cardoso, Ezequiel Cazzulo,
Walter Cordido, Marcelo Du-
pont, Luciano Eslaibe, Carlos
Figueroa, Pablo Figuretti, Fer-
nando Gallina, Carlos Giglio,
Daniel Giorgef, Raúl Gomez,
Orlando González, Silvio
González, Martín Langone,
Jorge Merlo, Daniel Miranda,
Fabio Montiel, Luis Palaho,
José Rivadaneira, Mario Sac-
cone, José Salas, Mauricio
Sampedro, Fernando Sánchez,
Leonardo Trinchín, Diego Tu-
lez, Hilario Urtasun, Víctor
Hugo Villar, José Wihlhem, A-
lejandro Vallejo, Martín Beron
y Calabrese.

Los partidos se juegan en-
tresemana en canchas de cés-
ped sintético. Si hay empate,
se define por penales y, en es-
ta instancia del torneo, el que
gana sigue y el que pierde pa-
sa a la denominada Copa de
Plata.

VILLA SAN CARLOS

Un senior que da que hablar

El pasado sábado, el primer
equipo del fútbol femenino de
Villa San Carlos perdió 1 a 0
ante su par de la UAI Urquiza
en el marco de la primera fecha
del campeonato femenino orga-
nizado por la AFA. El partido
se disputó en el Estadio Único
Diego Armando Maradona de
La Plata y el gol fue obra de
Yohana Masagli de tiro libre
sobre el cierre de la primera e-
tapa.

Pese a la caída, el balance
para las dirigidas por Juan Cruz

Vitale fue bueno, fundamental-
mente porque no existió una
marcada diferencia a favor de
las de Villa Lynch, que segura-
mente serán protagonistas del
torneo y que sólo pudieron sa-
car ventaja a través de una pe-
lota detenida, dado el planteo
de las berissenses y la gran ac-
tuación de su arquera Paula
Montes de Oca.

Por la segunda fecha, la Vi-
lla recibirá el próximo fin de
semana en Berisso a su par de
Comunicaciones.

Debut con derrota para
las chicas de la Villa



Organizado por el Espacio
Cultural Munay, se llevó a cabo
un festival folklórico en con-
memoración del 171° Aniver-
sario del fallecimiento del Ge-
neral Don José de San Martín.
Las actividades se desarrolla-
ron el lunes desde las 11:00 en
la plaza General Mosconi y
contaron con la participación
de la Agrupación Sinfónica de
la Policía de la Provincia de
Buenos Aires, dirigida por Ro-
drigo Barrientos, y numerosos
grupos de danzas folklóricas de
Berisso, Ensenada y La Plata.
Además de agradecer a músi-
cos y bailarines por su presen-
cia, Susana Coman, integrante

del Espacio Cultural Munay, a-
gradeció el acompañamiento
de los abanderados del Cuerpo
de Bomberos Voluntarios,
Claudio Aidar, Germán Cer-
nuschi y Raúl Bianchi, de la
Embajadora Cultural de la
Fiesta del Provinciano, Ayelén
Herrera y de la Vice-Embaja-
dora de la Fiesta Provincial del
Inmigrante, Gianna Rosciolesi
Hassan Salim. 

También acompañaron la
jornada ofreciendo su tradicio-
nal chocolate caliente los inte-
grantes del Centro El Veterano
Ex-combatiente Islas Malvinas
(CEVECIM), encabezados por
su presidente Jorge Di Pietro.
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Luego de enviar al Concejo
Deliberante un proyecto para
que el Parque Cívico local a-
dopte el nombre Libertador
General San Martín, la Respe-
table Logia Hijos del Universo
N°113 y el Triángulo Masónico
Inmigrantes N°1134, bajo el
auspicio de la Gran Logia Ar-
gentina de Libres y Aceptados
Masones, se unió a la Munici-
palidad el martes para recordar
al patriota en un nuevo aniver-
sario de su fallecimiento.

El encuentro contó con la
participación del intendente

Fabián Cagliardi, la presidente
del HCD Vanesa Queyffer y
varios funcionarios del gobier-
no comunal. También dijeron

presente el presidente de Maso-
nería Argentina, Pablo Lázaro;
el presidente del Triángulo In-
migrantes Miguel de Souza, y

Darío Hernández integrante de
la Gran Logia.

“Siempre levantamos las
banderas de San Martín donde
en su proclama nos hace un
pueblo libre, pero esa libertad
debe ir acompañada de inde-
pendencia económica, sobe-
ranía política y agregamos, jus-
ticia social”, pronunció en la o-
portunidad la secretaria de Go-
bierno, Aldana Iovanovich.

Por su parte, el presidente
de Masonería Argentina, Pablo
Lázaro, describió que en la fe-
cha la organización conmemo-

raba lo que llama ‘el pase a o-
riente eterno’ de quien fuera un
maestro masón.

“Es motivo de triple alegría.
Primero celebrar este espacio en
este lugar que llevará su nom-
bre; segundo, continuar traba-
jando de manera conjunta con el
Municipio de Berisso y, por úl-
timo, ver que esta Logia que tra-
baja en la ciudad comienza a es-
tar nuevamente en las fuerzas
vivas”, señaló el dirigente.

En la oportunidad, el Him-
no Nacional fue entonado por
el Coro de Niños y Niñas de la

Orquesta Escuela de Berisso
bajo la dirección de Nancy A-
rrascaeta. La que se escuchó
fue una versión ‘federal’ de la
canción patria, incluyendo rit-
mos característicos de las dis-
tintas regiones del país como el
tango, chamarrita, loncomeo y
milonga, entre otros.

Hacia las tres de la tarde,
hora del fallecimiento del Ge-
neral San Martín, se efectuó un
minuto de silencio que dio paso
al descubrimiento de una placa
alusiva y la colocación de una
ofrenda floral.

Se brindó homenaje a San Martín con un acto en el Parque Cívico

Festejo tradicionalista en homenaje al General San Martín

Se conocieron los nombres
de los ganadores de la etapa
municipal de los Juegos Bona-
erenses en disciplinas cultura-
les correspondientes a cate-
gorías ligadas a Discapacidad y
Tercera Edad.

Respecto de la primera, en
Canto - Solista Vocal PCD el
ganador fue Lucas Nahuel
Márquez; en Artes Plásticas -
Dibujo PCD Alejo Benítez y
Patricio Caparo; en Malambo
PCD María Victoria Ruani y E-
miliano Herrera Mujica, y en
Danza Folklórica PCD Ximena
Ferreira, Guillermo Salva, E-
liana Di Girolamo y Rodrigo

Vera Ruscitti.
En cuanto a adultos mayo-

res, en categoría Solista Vocal
Adultos clasificaron a la ins-
tancia regional Ricardo Rolán
y Alba Rodríguez; en Danza
Folklórica Susana Mosquera y
Juan Ramón Montenegro; en
Artes Plásticas (dibujo) Oscar
Frías; en Artes Plásticas (pintu-
ra) Noemí Martínez y Oscar
Frías; y en Literatura (cuento)
Violeta Padovani.

A lo largo de agosto y sep-
tiembre, dichos competidores
participarán de la etapa regional
de los Juegos, con la intención
de ganarse un lugar en la final.

Más ganadores en los
Juegos Bonaerenses
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REDONDO BIENES RAICES
COL: 7095.
LA PLATA: 21 CASI 57 Nº 1198 
TEL: 457 3383 / 221 495 3321
redondobienesraices@gmail.com 
www.redondobienesraices.com.ar     
Facebook: Redondobienesraices   

* Alquilo MONOAMBIENTE, 168 Sur y
Carlos Gardel, equipado con cocina
a garrafa, mesada con pileta y bajo
mesada, baño c/calefón eléctrico.
$8.500.-
* Alquilo LOCAL en Los Talas, Av.
Montevideo y 47, de 4x6 impecable,
con baño, servicio de luz y agua.
$13.500.-
* Lotes en Berisso 18 a 25 y 160 a
161, excelente zona, todos los servi-
cios, diferentes medidas. Se escuchan
ofertas desde U$U16.000.-
* Lotes en 14 y 152 Berisso, de 15x30

y 30x30 con Escritura, U$U30.000.-
* Vende 5 Hectáreas en PALO BLAN-
CO, con monte frutal, producción de
madera, de fácil acceso y servicio de
agua y luz, ESCRITURA INMEDIATA,
U$U65.000.-
* Loteo en BARRIO AEROPUERTO,
610 y 27, desde 300m2, ESCRITURA
INMEDIATA, desde $1.100.000.-
* Loteo en ETCHEVERRY, 48 y 284, de
20x27, U$D6.500- A ESCRITURAR.
Gran Oportunidad.-
* Loteo en GORINA, 483 y 145, des-
de 15x30. Barrio cerrado, desde
U$U25.000.-
* Lotes en OLMOS, 36 y 162, de
12x36, se vende x parte indivisa
U$U7.600-

* Por ausentarme, Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes, planta
baja a la calle, s/expensas. Apto prés-

tamo bancario. Zona San Juan y
Alberti. US$70.000 (0223) 476 2181
(fijo) y (0221) 668 4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terreno
225m2, cubiertos: 200m2, 3 dormito-
rios, 2 baños, 2 cocheras. Todo a nue-
vo. Detalles de categoría. Posesión
inmediata. Consultas 221 618 1536,
después de las 14hs.
* Dueña Vende 19 N° 1571, Terreno
165m2, cubiertos: 90m2, living, co-
medor, 2 dormitorios, baño, cocina.
Amplísimo fondo. Consultas 221 618
1536, después de las 14hs.

* Vendo cama de 1 plaza de al-
garrobo, s/colchón $ 6.000, es-
calera de pintor, botiquín c/espejo,
c/aplicación de luces. 464 2412 / 221
434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.

Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l tendedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de abuelos. María Ester. 221 573
4566
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Laura. 462 0640 y 221 579
1718
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres do-
mésticos y cuidado de abuelos. Marce-
la. 221 672 6411
* Se ofrece Sra. para limpieza y cui-
dado de personas mayores. Paola. 221
615 1261
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.
Karen. 221 589 0753

Día del Niño en el barrio San José
La Asociación de Trabajadores Los Ositos Cariñosos (ATLOC) llevó adelante un encuentro para

celebrar el Día del Niño en el barrio San José. La celebración, mencionó su presidente, la referente
social Eva Luz Pérez, fue posible gracias a la colaboración del Centro de Almaceneros, el partido U-
nión Berissense, el emprendimiento Dulces Antojos, Mirta Ruiz y su esposo Daniel.

Parroquia
María
Auxiliadora

Por razones de fuerza
mayor, los fines de semana
del 28 y 29 de agosto al 11
y 12 de septiembre inclusi-
ve, las misas en la parro-
quia María Auxiliadora se
celebrarán únicamente los
domingos a las 11:00.
Después del domingo 12
se retomará el esquema de
actividades habituales. La
secretaria parroquial sigue
funcionando normalmente
de martes a viernes de
16:00 a 19:00.
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